

## BAB V PENUTUP

### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan atas hasil temuan penelitian yang telah dilakukan mengenai pengaruh profitabilitas terhadap *return* saham pada perusahaan *financial technology* yang terdaftar di NASDAQ yang meliputi MarketAxess Holdings Inc (MKTX), Equifax Inc (EFX), SS&C Technologies Holdings Inc (SSNC), Envestnet Inc (ENV), Green Dot Corporation (GDOT), Moodys Corporation (MCO), Aci Worldwide, Inc (ACIW), CME Group Inc (CME), Fair Isaac CP (FICO), Fidelity National Information Services (FIS), Fiserv, Inc (FISV), Fleetcor Tech (FLT), Global Payments Inc (GPN), Intercontinental Exchange (ICE), Jack Henry & Associates (JKHY), Mastercard Inc (MA), MSCI Inc (MSCI), Nasdaq (NDAQ), SEI Investments (SEIC), Thomson Reuters Corp (TRI), Verisk Analytics Inc (VRSK), VISA Inc (V), Western Union (WU), dan WEX Inc (WEX) dari tahun 2013-2021 melalui analisis deskriptif dan verifikatif, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut.

1. Gambaran profitabilitas yang ditunjukkan oleh *Return on Equity* (ROE) secara keseluruhan menunjukkan perkembangan yang cenderung menurun dalam beberapa periode. Penurunan tersebut terjadi pada tahun 2015, 2017, 2019, dan 2021, yang disebabkan oleh menurunnya tingkat laba bersih. Hal ini menandakan bahwa naik turunnya nilai ROE sebagai indikator profitabilitas dipengaruhi oleh besar kecilnya laba bersih yang dihasilkan oleh perusahaan. Pada penurunan tersebut terdapat nilai ROE yang negatif sehingga dapat disimpulkan bahwa pada tahun tersebut perusahaan tidak dapat menghasilkan keuntungan melalui modalnya.
2. Gambaran *return* saham perusahaan *financial technology* pada tahun 2013 sampai dengan tahun 2021 menunjukkan perkembangan yang fluktuatif cenderung menurun. Penurunan *return* saham tersebut tercermin dalam perkembangan nilai harga saham. Jika harga saham periode lalu (Pt-1) lebih tinggi dibandingkan harga saham sekarang (Pt), maka terjadi kerugian

modal (*capital loss*). Sehingga dapat disimpulkan bahwa *return* yang dihasilkan oleh perusahaan tidak *profitable* dan dinilai merugikan.

3. Hasil uji regresi sederhana yang dilakukan pada variabel profitabilitas terhadap *return* saham menunjukkan temuan bahwa profitabilitas (ROE) tidak berpengaruh terhadap *return* saham yang dibuktikan dengan hasil uji F yang menunjukkan nilai  $F_{hitung} < F_{tabel}$  dengan  $F_{hitung}$  sebesar 1,950 dan nilai  $F_{tabel}$  sebesar 3,89. Hasil uji t yang menunjukkan nilai  $t_{hitung}$  sebesar  $-1,397 < t_{tabel}$  sebesar 1,652. Hal tersebut menyatakan bahwa profitabilitas (ROE) tidak berpengaruh terhadap *return* saham. Pada penelitian ini juga diketahui nilai koefisien regresi pada ROE sebesar -0,012 yang artinya jika setiap terjadi peningkatan satu satuan pada ROE maka *return* saham mengalami penurunan sebesar 0,012. Hasil tersebut menunjukkan bahwa profitabilitas (ROE) berpengaruh secara negatif terhadap *return* saham.

## 5.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan mengenai pengaruh profitabilitas yang diukur dengan *Return on Equity* (ROE) pada perusahaan *financial technology* tahun 2013-2021, maka penulis memberikan beberapa saran sebagai berikut.

### 1. Bagi Perusahaan *Financial Technology*

Perusahaan perlu meningkatkan profitabilitas yang diukur oleh *Return on Equity* (ROE) agar dapat menunjukkan kinerja keuangan yang baik dalam penggunaan modal sendiri. Serta mempublikasikan laporan keuangan secara lengkap dan rinci agar investor dapat menganalisis laporan keuangan perusahaan dan peneliti selanjutnya dapat melakukan penelitian dengan data yang lengkap. Perusahaan juga harus selalu memberikan informasi kepada investor mengenai perkembangan manajemen perusahaan seperti besarnya *return* saham yang dihasilkan perusahaan untuk meningkatkan minat dan kepercayaan investor terhadap prospek perusahaan yang *profitable*.

### 2. Bagi Investor

Dalam melakukan investasi perlu untuk mengetahui terlebih dahulu bahwa profil dan kinerja perusahaan menunjukkan perkembangan yang baik pada setiap tahunnya agar dapat memberikan keuntungan investasi yang

*profitable* di masa yang akan datang. Investor dapat mengakses data historis seputar keuangan perusahaan pada situs resmi bursa saham yang berisi informasi seperti ROE, harga saham, *return* saham, dan lainnya untuk menghindari kerugian investasi

### 3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang akan melakukan penelitian mengenai profitabilitas, diharapkan dapat mengetahui terlebih dahulu mengenai sumber data perusahaan yang akan diteliti agar tidak mengalami kesulitan saat melakukan penelitian. Dilihat dari hasil penelitian ini, diharapkan peneliti selanjutnya dapat menggunakan indikator lain yang berkaitan dengan variabel tersebut sehingga diketahui indikator yang dapat mempengaruhi *return* saham. Pemilihan sampel penelitian juga dapat dilakukan pada perusahaan *financial technology* yang ada di Indonesia, tidak hanya pada perusahaan yang terdaftar di NASDAQ saja.